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Stoïk s’étend dans le Sud-Est et nomme
Alban Dupin responsable du développement
courtage

Stoïk, l’assurance qui couvre et protège des cyberattaques vient de nommer Alban Dupin en tant que
responsable du développement courtage pour couvrir le Sud-Est de la France et le littoral méditerranéen.
Après plusieurs années dans le milieu de l’assurance au sein de l’entreprise Allianz France puis chez GAN
Assurances, Alban Dupin aura pour mission d’animer un réseau de courtier local et de les accompagner
dans la distribution du produit d’assurance cyber de Stoïk.

“Après avoir découvert l’assurance grand public et le marché des professionnels, je suis très
heureux de rejoindre les équipes de Stoïk et de me spécialiser dans le produit d’assurance
cyber dans un contexte où le marché gagne fortement en maturité.”

Alban Dupin

https://www.stoik.io/?utm_term=stoik&utm_campaign=Google+-+Search+-+Marque&utm_source=adwords&utm_medium=ppc&hsa_acc=2580622264&hsa_cam=15932012113&hsa_grp=131059938663&hsa_ad=648888561992&hsa_src=g&hsa_tgt=kwd-419879861640&hsa_kw=stoik&hsa_mt=e&hsa_net=adwords&hsa_ver=3&gad=1&gclid=CjwKCAjwkLCkBhA9EiwAka9QRn8Oas7cGScHlrwtDL9qFXnOBuZ7WUtIizSopEIp2lklQTuGtIabvxoCE2cQAvD_BwE
https://www.linkedin.com/in/albandupin/
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En France, seulement 10% des ETI sont assurées contre 94% pour les grandes entreprises. Et le chiffre
est  encore  plus  bas  pour  les  moyennes  entreprises  et  les  petites  et  micro-entreprises.  Mais  une
cyberattaque peut concerner n’importe quelle entreprise, peu importe sa taille. C’est dans ce cadre que
Stoïk, première assurance spécialisée sur le risque cyber en Europe, poursuit son expansion en région.

V.A.

Un nouveau directeur pour la collection
Lambert à Avignon

François  Quintin  va  prendre la  direction de la  Collection Lambert  à  partir  du mois  de septembre
prochain. Celui qui est actuellement délégué aux arts visuels à la Direction générale de la création
artistique (DGCA) du ministère de la culture depuis 2020 succèdera à Alain Lombard en poste depuis
février 2018 à la tête de ce musée d’art contemporain situé dans l’intra-muros d’Avignon.
« François Quintin a été nommé par le conseil d’administration de la Collection et avec l’agrément de la

https://www.linkedin.com/in/fran%C3%A7ois-quintin-3ba90883/
https://collectionlambert.com/
https://www.linkedin.com/in/alain-lombard-69a74864/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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ministre de la Culture, conformément à la procédure prévue pour les Centres d’art d’intérêt national,
après  un  appel  à  projet  »,  explique  Jean-Luc  Choplin,  président  du  conseil  d’administration  de  la
Collection.
Avant son poste actuel, le futur directeur né en 1967 a été notamment directeur délégué de la Fondation
d’entreprise Lafayette anticipations de 2011 à 2019 et le directeur du FRAC Champagne-Ardenne de
2001 à 2007.

Le projet phare d’Avignon Capitale européenne de la culture
La Collection lambert a vu le jour suite à une donation du galeriste et marchand d’art Yvon Lambert. A la
fin des années 1990, ce dernier avait souhaité ouvrir sa collection personnelle au grand public. Après un
projet avorté de création d’un musée à Montpellier, c’est finalement à Avignon que la Collection ouvrira
ses portes en juillet 2000, année où la cité des papes avait été désignée ‘Capitale européenne de la
culture’.
Au départ prêté pour 20 ans, le fond du collectionneur est composé de près de 560 œuvres majeures de
la seconde moitié du XXe siècle et du début du XXIe siècle avec des artistes comme Daniel Buren, Cy
Twombly, Sol LeWitt, Jean-Michel Basquiat, Robert Ryman, Andres Serrano, Carl Andre, Douglas Gordon,
Nan Goldin…

La plus importante donation à l’Etat depuis plus d’un siècle
En 2008,  Yvon Lambert  annonce officiellement qu’il  souhaite  faire  don de sa collection.  Un projet
entériné en novembre 2011 avec la donation des œuvres à l’Etat français inaliénables à l’hôtel  de
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Caumont. Estimée à 97M€, il s’agit de la plus importante donation faite à l’Etat depuis 1906.
Aujourd’hui, grâce aux nombreux dépôts qui s’ajoutent, la Collection Lambert dispose d’environ 2 000
œuvres à présenter sur les 4 000 m2 des hôtels particuliers de Caumont et de Montfaucon. L’ensemble
de la collection est assurée pour un montant de 200M€.

L.G.

Olivier Tichit et Olivier Gourlaouen
rejoignent le comité exécutif du groupe
Pellenc
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Le groupe Pellenc, constructeur d’outils mécaniques pour la viti-viniculture, l’arboriculture fruitière, et
l’entretien des espaces verts et urbains, et dont le siège se situe à Pertuis, vient d’annoncer la nomination
de deux nouveaux membres  au sein  de  son comité  exécutif.  Olivier  Tichit  a  été  nommé directeur
administratif et financier, et Olivier Gourlaouen est devenu le directeur des opérations du groupe.

Avant d’intégrer le groupe pertuisien, Olivier Tichit était directeur financier au sein du groupe viticole
héraultais AdVini depuis 5 ans. Il avait également été directeur financier de la région Amérique du Nord
pour Groupe Alstom, spécialisé dans le secteur des transports, et directeur général adjoint du groupe
Altrad, spécialisé dans la production et la distribution de matériels pour le bâtiment et les travaux
publics.

Quant à Olivier Gourlaouen, il  a débuté sa carrière dans le Groupe Renault-Nissan-Mitsubishi avant
d’être nommé directeur général du groupe STA Renault en 2009. Il a également occupé ce poste au sein
du groupe Gima, puis il a été vice-président en charge de l’industrie du groupe CLAAS Tractor. Il a
également  travaillé  pour  d’autres  grands  groupes  tels  que  Satys,  Mechachrome  et  Brandt,  avant
d’intégrer le groupe Pellenc.

https://www.pellenc.com/fr-fr/
https://www.linkedin.com/in/otichit/
https://www.linkedin.com/in/olivier-gourlaouen-2830b226/
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V.A.

Fiducial Expertise : Sylvain Bernard nommé
directeur général de la région Sud-Est

A la tête des directions de différents grands groupes depuis plus de 20 ans (Saint-Gobain, Schneider-
Electric, Orange), Sylvain Bernard vient de rejoindre Fiducial en qualité de directeur général de sa
branche expertise comptable de la région Sud-Est. Ce territoire regroupe au total près de 90 agences
dont notamment quatre à Avignon, deux à Orange, deux à Cavaillon, une à Entraigues-sur-la-Sorgue, une
à Apt et une à Pertuis pour le Vaucluse ainsi qu’une à Châteaurenard, une à Saint-Rémy-de-Provence, une
à Bagnols-sur-Cèze et deux à Arles pour le bassin de vie de la cité des papes. Dans la région, le groupe
dispose également d’un effectif de 650 collaborateurs.

« Je suis ravi de rejoindre le groupe Fiducial et de participer à sa forte dynamique actuelle et poursuivre

https://www.linkedin.com/in/sylvain-bernard-172818122/
https://www.fiducial.fr/
https://www.fiducial.fr/Expertise-comptable?campaign=notoriete&gad=1&gclid=CjwKCAjw67ajBhAVEiwA2g_jEE2Mf83Nt7ZO__JrEbu9PLMCnNW5fCQcLSKQC9ufFC-k0XcDwJ9p-xoCTocQAvD_BwE&medium=Expertise&source=Adwords
https://www.fiducial.fr/Expertise-comptable?campaign=notoriete&gad=1&gclid=CjwKCAjw67ajBhAVEiwA2g_jEE2Mf83Nt7ZO__JrEbu9PLMCnNW5fCQcLSKQC9ufFC-k0XcDwJ9p-xoCTocQAvD_BwE&medium=Expertise&source=Adwords
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sa  croissance ininterrompue depuis  près  de 50 ans,  indique Sylvain  Bernard.  J’ai  pour  objectif  de
développer les activités du groupe dans la région Sud-Est de la France, qui bénéficie d’un fort potentiel
économique, et d’attirer des talents au sein de nos agences. »

La nomination de Sylvain Bernard intervient parallèlement à celle de deux autres directeurs généraux
(régions Ouest et Nord) et la création d’une direction générale (Région Hauts-de-France et Belux). En
tout,  Fiducial  expertise  compte  désormais  8  directions  générales  régionales.  «  Ces  nominations
concrétisent l’importance de la valeur accordée à l’humain, marqueur fort du Groupe, côté client comme
collaborateur  »,  explique le  groupe créé  en  1970 par  Christian  Latouche,  son fondateur  et  actuel
président.

Leader des services pluridisciplinaires aux entreprises dans les métiers du droit, de l’audit, de l’expertise
comptable, de la banque, du conseil financier, de l’immobilier, de l’informatique, de la sécurité et de
l’équipement du bureau, Fiducial compte 332 000 clients à travers le monde où le groupe dispose de 19
600 collaborateurs répartis dans 78 pays pour un chiffre d’affaires de 1,830 milliard de dollars dont 1,240
milliard d’euros en Europe avec 830 agences et 15 300 collaborateurs.

Martine Thouverez nommée directrice
Méditerranée de la BFI de la Banque postale
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Martine  Thouverez  devient  la  nouvelle  directrice  Méditerranée  de  la  Banque  de  financements  et
d’investissements (BFI) de la Banque postale. Elle succède à Stéphane Alessandroni. Partenaire bancaire
de  référence  pour  les  acteurs  publics,  la  BFI  souhaite  devenir  un  associé  majeur  des  entreprises
françaises en visant notamment un doublement de ses parts de marché PME-ETI d’ici 2025. L’un de ses
objectifs est d’accompagner les entreprises dans le financement de leur transition écologique.

Diplômée de l’ISG Paris en 1994, Martine Thouverez a débuté sa carrière au sein de la Banque Neuflize
OBC avant d’intégrer la Banque Palatine de Lyon. Elle est entrée à la Banque postale en 2015 en tant que
directrice du Centre d’Affaires  de Lyon,  dédié aux entreprises et  institutionnels.  En 2021,  elle  est
devenue  directrice  commerciale  Centre  Est  –  Marché  des  entreprises  et  institutionnels.  Dans  ses
nouvelles fonctions de directrice Méditerranée de la BFI, Martine Thouverez aura sous sa responsabilité
51 collaborateurs répartis sur 3 directions territoriales et les 13 départements que comptent les régions
Provence-Alpes-Côte d’Azur; Languedoc-Roussillon et la Corse.

V.A.

https://www.linkedin.com/in/martine-thouverez-64042375/
https://www.labanquepostale.fr/entreprises/bfi-banque-financement-investissement.html
https://www.labanquepostale.fr/entreprises/bfi-banque-financement-investissement.html
https://www.linkedin.com/in/st%C3%A9phane-alessandroni-878b40b4/
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Nicolas Drouillet est le nouveau directeur
Orange Grand Sud-Est

Au sein des équipes de la société de télécommunication Orange depuis 2004, Nicolas Drouillet
vient d’être nommé directeur Orange Grand Sud-Est. Il succède donc à France Heringer qui
était à la tête de la direction depuis 2021.

Dans ses nouvelles fonctions, Nicolas Drouillet continuera de maintenir le leadership d’Orange dans les
réseaux de télécommunication. Il pilotera la modernisation des réseaux Très Haut Débit, sur le fixe
(Fibre) et le mobile (5G) et continuera de développer la performance économique, sociale et sociétale
d’Orange sur le territoire Grand Sud-Est qui compte 14 000 collaborateurs. Il sera également garant de
la bonne intégration de la société dans le tissu économique et institutionnel de la région.

Diplômé de Centrale Supélec et d’un Master’s degree en Telecom de l’University of Wollongong en
Australie, le nouveau directeur a intégré la société Orange en 2004 et a pu acquérir une forte expérience
dans divers  domaines :  en réglementation internationale,  au sein  d’Orange Innovation ou dans les
Opérations. « Je suis honoré de prendre la Direction Orange Grand Sud-Est, affirme-t-il. Nous avons
collectivement à cœur de déployer, innover et investir dans les meilleures technologies pour répondre
aux enjeux de performance, de sécurité et de résilience de nos clients. »

V.A.

https://www.orange.fr/portail?gclid=Cj0KCQjwr82iBhCuARIsAO0EAZxPRM7vHhDHESB1lBqYYefjUEF-ZgiqGbs_zjn8kzAESNnYFKFgB3EaAhXvEALw_wcB&gclsrc=aw.ds
https://www.linkedin.com/in/nicolas-drouillet-57a24574/
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Matteo Gachon nommé co-président de la
French Tech Grande Provence

Au cours  du  mois  d’avril,  les  adhérents  de  French Tech Grande Provence  ont  voté  pour
l’élection de quatre membres du Conseil d’administration. Ce nouveau conseil a procédé à la
nomination d’un co-président et d’un trésorier général.

Si Paul Hermelin reste le président de l’association, il sera désormais secondé dans ses missions de
représentation par Matteo Gachon, nommé co-président le 26 avril dernier. Ce dernier est le cofondateur
de EEC Technologies, une startup silvertech basée à Apt. Son arrivée au Bureau après un an en tant que
le plus jeune administrateur signe la volonté pour l’association d’ouvrir la gouvernance à celles et ceux
qui souhaitent œuvrer pour la dynamique d’innovation et de soutien aux entreprises du Vaucluse et du
Pays d’Arles.

Dans le même temps, la French Tech Grande Provence a nommé un nouveau trésorier général, suite à la

https://lafrenchtech-grandeprovence.fr
https://www.linkedin.com/in/paul-hermelin/
https://www.linkedin.com/in/matteo-gachon-653a42a9/
https://eec-technologies.fr
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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démission de Jean-Michel Ambrosino. C’est donc le Carpentrassien Philippe Espanet qui lui succède. Il
est le cofondateur de Pasdehasards, une entreprise qui accompagne les dirigeants de startups.

Quelques  semaines  avant  ces  deux  nominations,  ce  sont  4  membres  qui  ont  intégré  le  Conseil
d’administration : Isabelle Van Everbroeck, dirigeante d’Atorika, une startup edtech basée à Mallemort ;
Perrine Perez, directrice développement de Théaomai, une startup culture basée à Avignon ; Anthony
Poirier, cofondateur de Foodymix, une startup foodtech basée à Avignon ; Elodie Sarfati, fondatrice de
People In, une startup RH basée à Avignon.

Lire également : ‘L’Ehpad du futur selon ‘EEC technologies’’
Lire également : ‘À Apt, ces entrepreneurs qui veillent sur nos aînés en Ehpad’

Lire également : “Votre Thermomix devient local grâce à Foodymix“

Lire également : “(Vidéo) Elodie Sarfati, pourquoi j’ai créé People in“

V.A.

Bruno Giaminardi, réélu président du CNPF
Provence-Alpes-Côte d’Azur

https://www.linkedin.com/in/jean-michel-ambrosino-54a7bb/
https://www.linkedin.com/in/philippe-espanet/
https://www.pasdehasards.com
https://www.linkedin.com/in/isabelle-van-everbroeck-😀-6054181b8/
https://www.atorika.fr
https://www.linkedin.com/in/perrine-perez-🎭-humoriste-comédienne-85956b12/
https://www.theaomai.fr
https://www.linkedin.com/in/travelanthonypoirier/
https://www.linkedin.com/in/travelanthonypoirier/
https://foodymix.fr
https://www.linkedin.com/in/elodie-sarfati/
https://www.people-in.fr
https://www.echodumardi.com/economie/lehpad-du-futur-selon-eec-technologies/
https://www.echodumardi.com/dossier/a-apt-ces-entrepreneurs-qui-veillent-sur-nos-aines-en-ehpad/
https://www.echodumardi.com/dossier/votre-thermomix-devient-local-grace-a-foodymix/
https://www.echodumardi.com/economie/video-elodie-sarfati-pourquoi-jai-cree-people-in/
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Les propriétaires forestiers récemment élus au Conseil de centre de la délégation régionale du
centre national de la propriété forestière se sont réunis mercredi 29 mars à la préfecture de
Marseille. Ils ont réélu Bruno Giaminardi à la tête de la délégation régionale du CNPF.

Plus de 23 000 propriétaires forestiers privés étaient appelés à voter pour leurs représentants au sein du
CNPF PACA. Cet établissement public, sous tutelle du Ministère chargé de l’agriculture, est dédié au
développement de la gestion durable des forêts privées françaises.  Il  a  la particularité d’avoir  une
gouvernance majoritairement composée de propriétaires forestiers privés élus tous les 6 ans parmi leurs
pairs. Ces élus acceptent bénévolement de consacrer du temps pour défendre les enjeux d’une gestion
durable en forêt privée.
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Avec un département de Vaucluse recouvert à 53% de forêts, la région Provence-Alpes-Côte d’Azur est la
2e région la plus boisée de France avec 51% du territoire recouvert de forêts. Parmi ces forêts, 64% des
surfaces appartiennent à des propriétaires privés, soit 1 million d’hectares. Ils sont ainsi environ 400 000
propriétaires privés de forêts. Ceux d’entre eux qui possèdent plus de 4 ha de forêt ou qui bénéficient
d’un document de gestion durable, soit 23 000 propriétaires forestiers, étaient appelés à voter pour leurs
représentants au sein du CNPF PACA.

J.R.

Jean-Charles Pietrera est le nouveau
président du conseil d’administration de
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Logirem

Lors de sa séance du jeudi 15 décembre dernier,  le conseil  d’administration de Logirem a élu son
nouveau président.  C’est donc Jean-Charles Pietrera,  membre du Directoire de la Caisse d’Epargne
CEPAC en charge du pôle Finances & Opérations, président de l’ESH Famille et Provence du groupe
Habitat en Région et président de la société de gestion régionale SMALT Capital, qui a été nommé.

« Dans le contexte économique actuel, j’entends accompagner cette entreprise sociale pour l’habitat dans
le développement de ses projets et le renforcement des synergies au sein de la SAC Habitat en Région
Sud-Est,  au  service  des  habitants  et  des  territoires  »,  a  déclaré  le  nouveau  président  du  conseil
d’administration de Logirem.

Le bailleur social Logirem est présent en Corse et dans la Région Sud. En Vaucluse, il y a trois résidences
à Pertuis et deux à Lauris, qui comptabilisent au total 154 logements.

V.A.

https://www.logirem.fr
https://www.linkedin.com/in/jean-charles-pietrera-90886410/
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